
６月５日（月）

氏名 発言の表題

露口哲治 １　 ＪＲ中央線の高架化に伴う新たな資産税の課税について問う

　(1)  高架される前の鉄道用地の課税と高架後の課税及び高架下の評価はどの

ようになるのか

　(2)  高架下を駐輪場や店舗、事務所などとして使用する場合、それぞれの課

税について問う

　(3)　課税する場合、その評価方法はあるのか

２　 安全・安心施策について問う

　(1)　前原小学校南に面した野川水路沿いの遊歩道には街路灯が一基も無い

「安全・安心」と防犯に努めている小金井市が見過ごしてよいのか

　(2)  水路沿いの歩道が都の持ち物だというのなら、都に責任をもって建てて

もらえ。期待できないのなら市で建てることも考慮すべきだ

　(3)　庁用車をはじめ郵便局や農協の車に付けている「安全・安心」ステッ

カーを普及しないか

３ 　小中学校の防球ネットについて問う

 （1） サッカーや野球のボールが小中学校隣接宅に飛び込み苦情は多いと聞く

が

 （2） 近隣市の現状と小金井市の対応は

４　 ココバスについて問う

 （1） １８年度予算でバス車両及びルートの調査委託料として予算約１６０万

円が計上されている、どのような調査委託料なのか内容を問う

 （2） 住民の懇願が市長には届いていないのか

宮崎晴光 １ 　小金井公園で初めて開催された国際スリーデーマーチの評価と来年への課

題を問う

 （1） 今回の結果を総合的にどの様に見るか

 （2） 前年まで１０年間武蔵野市で開催されたが、武蔵野市に比べ小金井市の

支援体制はどうだったか

  (3） 参加者が多かった割に小金井市民が少なかったようだが、市民への広報

は十分だったのか

 （4）  全国からの参加者に小金井市をアピールする好機だったが対応できた

か

 （5） 小金井市で行われる大きな祭りの一つになり得ると思われるが来年に向

けて

高木真人 １　 中学校の卒業式を土曜日開催に出来ないか

　(1)　父親が卒業式に参列する教育的効果について

　(2)　運動会などの振替え休日は容易にするのに卒業式を土曜日に行えない理

由について

 （3） 来年は２５日が日曜日なので１日早い土曜日に出来ないのか

２ 　中央大学附属高等学校の大講堂の使用案内について

宮下誠 １ 　若者が魅力を感じるような就業支援を

　(1)　経産省が整備を進めている「草の根ｅラーニング（日本版ラーンダイレ

クト）」について、若者が活用できるよう積極的な情報提供や経済的サポート

をおこなわないか

２　 学校におけるキャリア教育（未来設計教育）の充実を

　平成１８年第２回市議会定例会の一般質問が次の日程で行われます。

質問内容質問内容質問内容質問内容　下表のとおり

問合先問合先問合先問合先　議会事務局（電話　０４２－３８７－９９４７）

平成平成平成平成１８１８１８１８年第年第年第年第２２２２回定例会一般質問回定例会一般質問回定例会一般質問回定例会一般質問　　　　

日時日時日時日時　６月５日（月）、６日（火）、７日（水）、８日（木）いずれも午前１０時から



　(1)　中学生職場体験（キャリア・スタート・ウィーク）は、受け入れ先が少

ないこともあり、本来の５日間実施が難しく、１日のみであったり、職場訪問

で終わってしまっている現状がある。せめて３日間以上の職場体験が実施でき

るよう、受け入れ枠開拓のため、行政が一致団結して、市の取引先や都の提供

する折衝先に対して働きかけをおこなわないか

　(2)　中学生に対して、社会保障制度や金融（クレジットカード等）につい

て、専門家による説明会を設けないか

　(3)　中学校の先生方に、キャリア教育に関する研修へ積極参加してもらわな

いか

　(4)　小学生（高学年）または中学生を対象に、アントレプレナーシップ（起

業家教育）の授業をおこなわないか

伊藤隆文 １　小金井の街づくりは近隣市で最も遅れているので急ぐ必要があり、無駄遣

いの大型開発はやめろという主張に反論する

　(1)　阪神淡路大震災の被害と復興では

　(2)　大震災の被害と都市基盤の整備との関係は

　(3)　当市と類似団体・芦屋市の被害と復興のための財政負担は

　(4)　首都直下地震は切迫しているが、災害の想定と立川活断層は

紀由紀子 １　 小金井市としての食育の推進を

 （1） 家庭における食育の推進は、どうか

 （2） 学校、保育所等における食育の推進の状況は

 （3） 食育推進運動の展開をどのように行なっていくか

 （4） 小金井市として食育推進計画を策定しないか

２　 視覚障害者のための紙による情報バリアフリー化の推進を（ＳＰコード・

活字文書読み上げ装置の普及推進を）

  (1)  小金井市における視覚障害者の実態（人数・点字利用者数）

 （2） 情報提供において、視覚障害者への市行政の支援内容

 （3） ＳＰコード・活字文書読み上げ装置の普及推進を

６月６日（火）

村山秀貴 １　 スポーツ・文化活動で活躍する小・中学校生へ幅広く支援する補助制度の

創設を求める

　(1)　小金井市立学校部活動補助金交付要綱について

　(2)　学校の部活動だけでなく、個人で活躍している青少年にも補助を行なっ

てはどうか

２　 国民健康保険被保険者証の個人別・カード化を

 （1） 身分証明にもなる保険証を利用しやすくするべきである

五十嵐京子 １ 　市民参加による美化推進について

　(1)　小長久保公園の管理から学ぶべきものは

　(2)　小金井街道の街路樹などの維持管理は

  (3)  清掃活動での役割分担の考え方は

野見山修吉 １　 雇用の促進による格差の是正を

　(1)　ハローワークにもでないような市内の雇用情報を集約し、提供できない

か

  (2)  国や東京都との労働行政の連携は機能しているか

  (3)  中高年者の中途採用を促進できないか

  (4)  社会的企業の育成に向けて、方法を研究しないか

２　 小金井市のストックマネージメントはどうなるのか

  (1)  小金井市の公共施設の更新と維持管理についての長期的予測を立てる必

要があるのではないか

  (2)  公共施設の再配置計画をつくるべきではないのか

遠藤百合子 １　 小金井桜を守り育てていくために

  (1)  小金井桜の歴史と文化を再確認しその保護の為に東京都と更なる連携を

  (2)  桜サポーター制の提案

  (3)  ポイントとなる所に小金井桜を植樹しないか

２　 地域の中に飲み物コーナーを設置しないか

  (1)  貫井南センターに飲み物コーナーの設置を

  (2)  市内各所で地域のお茶の間構想を提案

３　 職場体験教室の更なる充実を

  (1)  市内中学生の職場体験教室の実態と今後の方向性



  (2)  各事業者へ商工会を通じた協力体制の充実を

関根優司 １　 新焼却場建設場所の市民参加の検討委員会をただちに立ち上げよ

  (1)  ごみ問題解決の展望が見えない「小金井市一般廃棄物（ごみ）処理基本

計画」

  (2)  大量生産大量廃棄を前提としている国等の現ごみ行政

  (3)  小金井のふたつのごみ処理施設建設場所をめぐる諸矛盾

  (4)  かぎ握る可燃ごみ焼却場の新施設建設場所

  (5)  市民参加の検討委員会をただちに立ち上げよ

２　 野川あれこれ

  (1)  トイレ設置の具体化を

  (2)  野川の渇水対策と武蔵野公園調節池の湿原復活を議会から応援する

漢人明子 １　 ＤＶ防止、被害者保護について

  (1)  ＤＶ防止法および基本方針に定めれれた市の責務について

  (2)  東京都配偶者暴力対策基本計画に基づく施策の見直し

２　 地球温暖化防止計画の策定について

  (1)  策定スケジュールと内容

  (2)  省エネルギー診断をどういかすのか

  (3)  「東京都再生可能エネルギー戦略」の策定を受けて

３　 男女平等な市役所の実現に向けて

  (1)  小金井市職員次世代育成支援プランの周知・進行について

６月７日（水）

青木ひかる １　 総合体育館の改善その後は

  (1)  小金井公園入口の照明について、都との協議は進んだか

  (2)  プールへの貴重品ロッカーの設置について

  (3)  ホームページを通じての情報発信について

２　 学校給食の民間委託は慎重な手続きで

  (1)  市民への説明会について

  (2)  業者選定の時期について

  (3)  業者選定の方法について

小山美香 １　 次世代育成のために「異世代交流」の推進を

２　 限りなくごみゼロを目指すための推進を

水上洋志 １　 改定された介護保険制度の実施による影響はどうなっているのか

  (1)  介護保険制度の改定により、利用者のサービス低下や負担増などの影響

はどうなっているか

  (2)  利用者への軽減策など今後の市の対策強化を求める

２　 東小金井駅北口土地区画整理事業について

  (1)  来年４月実施予定の仮換地案個別説明会にむけての具体的なスケジュー

ルはどうなるのか

  (2)  地権者への今後の手続きなどの説明をきちんと行うことをはじめ、仮換

地案への納得と合意を得ることを求める

中根三枝 １　 ひとり親家庭の自立支援体制について

  (1)  ひとり親家庭相談事業の実情はどうなっているか

  (2)  母子自立支援プログラム策定員は配置されているか

  (3)  市の非常勤職員への雇用の促進

２　 健康な市民が多い小金井市を目ざして

  (1)  市内小中学校では正しい体操をするためにどのようなことがなされてい

るか

  (2)  夏休み前の講習会が７月１５日（土）午前、本町小で開催されるので、

子ども会リーダー、世話人、学校の先生にも受講を促せないか。校長会などで

話してもらえないか

板倉真也 １　 乳幼児医療費の無料化を小学校就学前まで拡充せよ

  (1)  ２００８年度から予定されている乳幼児２割負担対象年齢拡大（３歳未

満→６歳未満）で、市の財政負担はどれくらい軽減されるのか

  (2)  乳幼児医療費無料化を、少子化に対する施策として位置付けるべき

  (3)  今後の無料化対象年齢拡大に向けた方針を問う

２　 就学援助制度の周知徹底に向けて

  (1)  市は就学援助制度を「国民の権利」との認識に立ちきれているのか

  (2)  小金井市の現在の就学援助受給率に対する見解を問う



  (3)  制度のおしらせ・申請書の配布および回収方法の改善を

  (4)  市報ＰＲ回数を増やすべき

  (5)  小金井市在住の全ての児童・生徒が制度の対象となるようにＰＲの充実

を

  (6)  受けられる援助制度の改善を

６月８日（木）

斎藤康夫 １　 小金井市を人と環境に優しいまちに

  (1)  高山市に学んでバリアフリーのまちづくりを

  (2)  屋上緑化、壁面緑化により環境にやさしいまちに

  (3)  小金井市のアスベスト対策は十分か

  (4)  フロンガス使用製品の使用制限の呼び掛けを

  (5)  野川の水量確保のために、市民、民間企業対象の施策コンペを

森戸洋子 １　 ９２億円の新市役所庁舎建設は見直すべき

  (1)  約１７０億円の市役所関係経費について、市はどう考えるのか

  (2)  武蔵小金井駅南口第２地区における新市役所建設はどこまですすんでい

るか

  (3)  第２地区のまちづくりは、市民が参加して議論すべきではないか

  (4)  新市役所庁舎建設で市の財政と市民の生活への影響は

２　 中越地震の教訓に学んで震災対策の充実を

  (1)  防災計画の見直しを行わないか

  (2)  避難所のあり方について

  (3)  自主防災会とどのように連携していくのか

  (4)  住宅の耐震補強工事、家具転倒防止器具の設置の助成について

  (5)  災害時のペットの対応について

  (6)  備蓄品の対応について

和田茂雄 １　 医療制度改革について問う

  (1)  医療制度改革関連法案が衆議院を通過したが、医療改悪だと主張する政

党もある。果たしてそうだろうか。世界に冠たる国民皆保険制度を壊さないた

めには、今回の改革はどうしても避けて通れない、ということではないか。市

長の見解を問う

  (2)  小金井の医療の水準は向上するか。現在の本市の取り組みと今後につい

て

  (3)  後期高齢者医療保険広域連合の設立について

  (4)  国保も将来、広域連合となることが予想される。医療制度改革の流れの

中で、本市としても先取りして、庁内での取り組みを強化すべきだ

渡辺大三 １　 武蔵小金井駅南口再開発事業について

  (1)  問題の所在

  (2)  問題を解決する方策

  (3)  今後のスケジュールは

２　 「駐車禁止」新制度の市民生活への影響について

  (1)  制度はどのように改められたか

  (2)  小金井市内ではどのように運用されるか

  (3)  市民生活や駐車場を持たない中小商工業者への影響は

  (4)  “空白地域”に一時貸出し公設駐車場やパーキングメーター等の導入を


